

Día Mundial de la Población

Categoría: ONEI Gobierno

Creado: Miércoles, 14 Julio 2021 07:57

Escrito por Fabian Ortega Conde

Visto: 229



OFICINA NACIONAL
DE ESTADÍSTICA E INFORMACIÓN

Provincia Mayabeque

Hoy es el Día Mundial contra el Trabajo Infantil, y tenemos que hacer conciencia de lo que, lamentable, muchos niños en el mundo padecen. Ellos se enfrentan a algún tipo de trabajo peligroso o en donde son explotados, a expensas de su salud y seguridad, privándolos de sus derechos a educación, bienestar y desarrollo. Por ello, es importante reducir la pobreza, mejorar el acceso a una educación de calidad, ofrecer más y mejores empleos a adultos responsables de niños y acabar con las normas sociales que legitiman el trabajo infantil. En mi gobierno, trabajamos para que nuestra sociedad tenga una mejora; y, sobre todo, para que los niños vivan seguros.



Fuente: Indicadores Demográficos por provincias y municipios.
Resumen de Balance Demográfico. Año 2020